私たちのまちの 『ふくし』のこと



会福祉協



議会って?

(通称:社協(しゃきょう))

潮見橋地区社会福祉協議会

- ・潮見橋ふれあいの集い
- ・健康麻将(高齢者サロン)
- ・ちびっこ広場(子育てサロン)
- 各自治会町内会の福祉活動へ助成

地区社協活動や 地域の福祉活動を支援

鶴見区社会福祉協議会

- ・ボランティアセンター
- · 生活支援体制整備事業
- ・権利擁護事業(あんしんセンター)
- · 牛活福祉資金貸付
- ・移動情報センター
- 善意銀行
- ・フードドライブ

社協は、『誰もが安心して自 分らしく暮らせる地域』を目的 に組織されています。一番みな さんに身近なのは『地区社協』 で、地区内の居住者や関係者に よる任意の団体です。

地区社協の活動内容は地区 によって様々ですが、その地区 に住む(あるいは関係する) 様々な立場の人が集まって、ど うすれば『誰もが』住みやすく なるかを考え、話し合い、事業 を行っています。

また、区社協(任意ではなく 社会福祉法人)でも各種事業を 行いながら、助成金やノウハウ の福祉活動を支援しています。

賛助会費のご協力 あいがとうございました!

84,000 円 ① 下野谷町三丁目

189,000円 ② 本町诵三丁目

③本町通二丁目 123,000円

77,000 円 ④ 本町涌一丁目

⑤ 潮田町一丁目 164,000円

102,000 円 ⑥ 鶴見マンション

⑦下野谷一、二丁目 202,000円

合計 941,000 円

昨年度より多くご協力いただきました!

潮田地域ケアプラザより

地域活動・交流コーディネーター



昨年11月に 配属されまし た山田啓子で す。「笑顔」を

着任のご挨拶

モットーに活動してまいりますので よろしくお願い致します。趣味はウク レレです。演奏要員が足りない時はお 声かけ下さい。

編集委員〈広報活動部〉

部長:金井治

部員:橋本 辰四郎、鈴木 博、中島 信之、中村 美奈子、小原 眞由美

潮見橋地区福祉だより ーみんな大好き! しおみばしー

潮見橋地区社会福祉協議会



さよなら! ありがとう! しおみふれあいルーム



大変お世話になりました

居場所提供者;椎橋 陸男 氏

潮田一丁目町会 会長 鈴木 輝雄 氏



平成19年8月23日 椎橋 陸男 氏のご尽力により オープンしました。事前に、区役所・ケアプラザ・区社 協を交え、運営資金・活動内容・備品購入などの話し合 いを重ねました。活動が軌道に乗り始めるのに2年ぐら いかかりました。特筆すべきは「健康麻雀」での参加利 用料でした。来館者も徐々に増え平成26年度には子供 たちがピークになりました。週間行事の他にイベントとし て「健康麻雀大会」「七夕」「ウォーキング」等を開催し、

楽しい時間を過ごしました。平成30年12月3日閉館後、本町通二丁目会館に活動 場所を移した「健康麻雀」は相変わらず大盛況。近々麻雀大会を開催予定です。









2年間を振り返って

潮見橋地区連合会

会長 長谷川 亮 氏



地区連合会長としの重責を 何とか果すことができホッと しています。就任当初は区自治 連定例会の内容を地区に伝える 事が主な業務と思っていました が、いざ蓋を開けてみると地区 主催のイベントだけではなく、

多種多様な行事にかかわる事になり、とても忙しい毎日でし た。でも、地域の皆さんと知り合うことができ、心のふれあ いが図れ、うれしく思いました。区が抱える問題点や実情な ども詳しく知ることができました。退任しても鶴見区民の一 人として、できる限りのことを協力していく所存です。

2年間を振り返って

潮見橋地区社会福祉協議会 会長 永井 和男 氏



各自治会の皆様のご協 力で、鶴見・あいねっと 「住んでよかった潮見橋」 を目標に福祉の関係事業 を担ってきました。

パイオニアが築かれた路

線を踏襲、改良、拡充して愛着のある地域に進みた いと願っております。

ご指導賜りました区役所・区社協・ケアプラザ・ 各行政団体・自治連合会のみなさまに厚く御礼申し 上げます。2年間ありがとうございました。



~ 潮見橋ふれあいの集い ~

平成30年11月24日(土) 下野谷小学校体育館にて 参加者: 156名



受付の様子



永井会長のあいさつ



ご来賓の皆様



福祉保健課の方のワッくん体操



フラメンコギター



ソシアルダンス





健康体操(ニコニコ堂)



ヒップホップキッズダンス



福祉講座



2人に1人ががんで亡くなる時代がくると言われています。その中でも特に 大腸がんは増えているそうです。森山病院の森山院長をお呼びして、経験を もとにわかりやすく解説していただきました。



第2回「若年性認知症について」 平成31年2月27日(水)ケアプラザにて 参加者;34名

若年性認知症の奥様を現在も介護されている「認知症の人と家族の会」の 三橋さんをお呼びして、地域での支援のあり方・認知症の方の心について お話しいただきました。生の声に、参加者は聞き入っていました。



~ 連合体育祭 ~

平成30年10月7日(日) 下野谷小学校にて



晴天に恵まれ、70歳以上に配布したお茶菓子210個が早々になくなりました。 たくさんの方々に参加して頂き、大いに盛り上がった体育祭となりました。各町会の 役員の方々、参加者の皆様、そして準備から競技の進行とフル活動のスポーツ推進委員の





旧鶴工跡地の今・・・





地域の憩いの場<下野谷町三丁目公園>







<横浜市医師会聖灯看護専門学校>



介護付有料老人ホーム<靎見の郷>





















